



# PKL Malioboro Janji Tak Nuthuk

■ Pemkot Yogya siap sambut wisatawan  
jelang libur Lebaran

**DANUREJAN (MERAPI)**- Kawasan Malioboro bisa dipastikan bakal dibanjiri wisatawan saat libur Lebaran mendatang. Untuk itu Pemkot Yogya tengah menyiapkan segala sesuatunya agar wisatawan bisa nyaman dan kembali datang ke Yogya. Salah satunya mengimbau kepada pedagang kaki lima dan petugas parkir di Malioboro tidak aji mumpung dengan menerapkan harga tak wajar atau *nuthuk*.

Untuk memastikan kesiapan menyambut membludaknya wisatawan, Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi bersama jajaran Pemkot Yogyakarta mengecek langsung kondisi dan fasilitas publik Malioboro, Rabu (14/6). Dalam kesempatan ini, para pelaku wisata juga diingatkan agar tidak memanfaatkan momen-

tum libur lebaran dengan menaikkan harga yang tak wajar atau *nuthuk*.

"Saya tidak ingin parkir dan kuliner tarifnya *nuthuk*. Supaya wisatawan kangen Yogya dan kembali ke Yogya," ujar Heroe di sela pengarahan petugas Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro. \* *Bersambung ke halaman 9*



Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengecek kondisi kawasan Malioboro dengan menjajal fasilitas sepeda kayuh publik di pedestrian Malioboro.

## PKL

Menurutnya, kebersihan, kejelasan informasi, keamanan dan kenyamanan menjadi hal yang harus diperhatikan dalam melayani wisatawan. Pihaknya meminta kepada para pelaku usaha di Malioboro dapat melayani dengan baik. Mengingat selama ini ada keluhan dari wisatawan terkait tarif parkir dan harga kuliner yang tidak wajar dan sulitnya kendaraan untuk parkir.

Selesai memberi pengarahan, Heroe memantau pengawasan Malioboro melalui ruang pengendali kamera circuit closed television (CCTV) di UPT Malioboro. Heroe dan jajaran dinas terkait juga mengecek langsung pedestrian di

Malioboro. Termasuk mencoba fasilitas sepeda kayuh publik yang kini tersedia di pedestrian Malioboro.

Menanggapi anjuran wakil walikota Yogya, para pelaku kuliner dan pedagang kaki lima di kawasan Malioboro pun menegaskan sejak dulu berkomitmen menerapkan harga yang wajar.

"Komitmen pedagang harga tidak *nuthuk* itu ada sejak dulu. Kita sudah berupaya dengan memasang daftar tarif menu dan nama warung yang mudah dilihat," kata Ketua Paguyuban Lesehan Malam Malioboro, Sukidi kepada wartawan, Rabu (14/6).

Menurutnya kejadian pedagang *nuthuk* wisatawan sejak dua tahun

terakhir sudah tidak ditemukan di Malioboro. Namun, ia tidak memungkir masih ada satu-dua keluhan wisatawan terhadap pedagang.

Kepala UPT Malioboro Syarif Teguh menyebut selama libur masa Lebaran mendatang pihaknya akan menyiapkan 80 petugas Jogoboro dibantu petugas dari Satpol PP dan kepolisian. Pengawasan juga akan dioptimalkan melalui 10 kamera CCTV yang dipasang di sepanjang kawasan Malioboro. Sedangkan untuk kebersihan, ada 20 petugas penyapuan disiapkan.

"Untuk penanganan kebersihan Malioboro tahun ini berbeda karena infrastruktur pascapenataan juga

berbeda. Misalnya ada pengambilan sampah (di taman) dan penyedotan Malioboro," ucap Syarif.

Sebelumnya Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti juga meminta para pelaku pedagang dan juru parkir tidak aji mumpung menaikkan harga yang tak wajar saat libur lebaran. Dia berharap para pelaku dapat saling mengingatkan jika ada oknum yang melakukan hal itu.

"Kalau ada yang seperti itu kena sanksi. Ada aparat yang diterjunkan memantau. *Wis ra zaman merugikan. Jangan melakukan tindakan yang mengarah ke premanisme. Jangan Mreman,*" tegas Haryadi. (Tri)-a

# MALIOBORO MENYAMBUT WISATAWAN



## CCTV

Selama libur Lebaran akan dipasang 10 kamera CCTV di sepanjang Jalan Malioboro untuk memantau wisatawan.



## JOGOBORO

Sebanyak 80 petugas Jogoboro bersiaga mengamankan libur Lebaran di Malioboro. Mereka bakal dibantu oleh petugas Satpol PP dan polisi.



## Tukang Sapu

Untuk mengurai sampah selama libur Lebaran, disiapkan 20 petugas kebersihan yang selalu siaga.



## Kuliner

Wisatawan akan dimanjakan dengan 69 pedagang kuliner lesehan malam hari di Malioboro. Mereka pun berjanji tak akan nuthuk harga saat libur Lebaran.

GRAFFIS - SIBHE

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005